



## Visítanos en el Salón Atlántico de Logística y Transporte

La IV edición del Salón Atlántico de Logística y Transporte **SALT 2013** se celebrará los próximos 9, 10 y 11 de octubre en Las Palmas de Gran Canaria.

Esta feria, que ha ido consolidándose en las ediciones anteriores, tiene como objetivo impulsar el desarrollo de la logística y el transporte, así como

las empresas y negocios relacionados con el sector.

**NACEX** estará presente como expositor en el **stand N° 2**. Visita nuestro stand, simplemente hay que inscribirse en la feria como visitante entrando en [www.saltcanarias.es](http://www.saltcanarias.es) y registrarse. ¡Te esperamos!

## Próxima feria ecommerce eShow Lisboa

Los próximos 23 y 24 de octubre, se celebrará la edición de este año de eShow en Lisboa, el encuentro de referencia en servicios para las empresas que utilizan internet como canal de venta y para la que **NACEX** se presenta como referente en logística para negocios online en la Península Ibérica.

Los visitantes que se acerquen al **stand nº43** del Centro de Congresos de Lisboa, en el Pavilhão do Rio,

podrán conocer de primera mano todas las ventajas implícitas en los servicios de valor añadido que se ofrecen para comodidad de los clientes, como los servicios de pre-alerta por SMS y email, las aplicaciones para smartphone con la que se pueden gestionar las incidencias y seguir la trazabilidad del envío en tiempo real, entre otras.

¡Ven a visitarnos!



## Llega una nueva edición del Desafío NACEX de golf con un fin solidario

El próximo viernes, 25 de octubre, justo antes del 'clásico' de Liga, algunos exfutbolistas de Real Madrid y FC Barcelona participarán en el ya tradicional 'Desafío **NACEX** Barça-Madrid' para exfutbolistas, que tendrá lugar en Lumine Golf Club PortAventura, en Salou (Tarragona).

Los mejores jugadores de todos los tiempos de ambos equipos se volverán a medir en el campo de golf, en una jornada que se prevé emocionante y competitiva.

En esta edición, se volverá a destinar la recaudación a la **ONG Amigos de Oseteti** y su escuela en Masai Mara (Kenya).



## Éxito del Día **NACEX** en el campo del Recreativo de Huelva

**NACEX** es patrocinador del Recreativo de Huelva, desde que el pasado 20 de agosto se firmó el acuerdo entre las dos entidades. Con este nuevo acuerdo, dentro de su política de apoyo al deporte, **NACEX** apoya al Decano del fútbol español y será el proveedor oficial de servicios de mensajería y paquetería del Club.

Por ello, el pasado 20 de septiembre, se celebró en el Nuevo Colombino el

Día **NACEX**, coincidiendo con el partido de liga contra el **F.C. Barcelona B**, en el que varios invitados pudieron hacer un lanzamiento desde el centro del campo en el descanso del partido.

Además, si eres de Huelva, no olvides que los abonados del Recre, tienen un **20% de descuento** en servicios en su agencia **NACEX** de Huelva, situada en Plaza Cañaverl de León, 8 bajos.



rsc

## **NACEX** Valladolid reparte en bicicleta eléctrica

Este pasado verano, la agencia **4701 de Valladolid** incorporó un nuevo vehículo ecológico a su flota de reparto urbano. Se trata de un triciclo de carga con asistencia eléctrica, con el cual poder repartir en zonas de difícil acceso para vehículos convencionales, como pueden ser zonas peatonales o restringidas al tráfico, además de suponer una alternativa real a los vehículos con motor de combustión. Con este triciclo representa una solución ecológica, silenciosa, cívica y sostenible al problema de la circulación en el centro de la gran ciudad, además de resultar un eficaz soporte publicitario. La iniciativa ha tenido gran acogida entre clientes y comerciantes de la zona centro de Valladolid, principalmente

entre los que ven en la ecología y la sostenibilidad un negocio de futuro dentro de la actual crisis económica.

El reparto con vehículos ecológicos se enmarca dentro del compromiso que la agencia **NACEX** de Valladolid ha adquirido con la ciudad y que consiste en que toda su flota de reparto sea energéticamente eficiente en el año 2015. Para ello, además del triciclo de carga, van a invertir en la compra de vehículos propulsados por GLP, combustible que genera mínimas emisiones de CO<sub>2</sub>, NOx y partículas, que además de disminuir considerablemente la contaminación acústica, redundan en un importante ahorro en el precio del combustible.

### APERTURA DE AGENCIAS

Se han incorporado o mejorado sus instalaciones en la red de :

**0856 Cerdanyola del Vallès**  
C/ Sant Ramón, 255  
08290 Cerdanyola del Vallès  
T. 935 807 744

**2203 FRAGA**  
Passeig de ronda 2, Local 3 (Lleida)  
25002 Fraga  
T. 973 275 399